



# ほたる

片山津小学校 学校だより  
令和6年12月 第417号  
校長 大下 美穂



学校ホームページではカラーでご覧いただけます。

## 片小学習発表会 ♡ 日々の学びを発信！！「成長を実感」

11月21日(木)全学年の学習発表が行われました。当日は、保護者の方をお迎えし、低・中・高学年別で学びを発信しました。自分の成長を発表したり、調べたことをまとめてプレゼンしたり、みんなでダンスや合奏・合唱、クイズやカルタなど、参加している人にもわかりやすく楽しんでもらえる各学年の工夫が伝わってきました。何より、全学年一生懸命発表に取り組む姿が嬉しかったです。みんなで成長を認め合える場になりました。がんばった子供たちにたくさんの拍手を送りたいです。保護者の皆様には、温かい目でご参観いただきありがとうございました。

### 自分の役割を果たして、みんなで創る・伝える！

1年:いけいけピカピカ1年生



2年:ビークイズ&山のポルカ



3年:片山津かるた



4年:都道府県クイズ&福祉について



5年:総合 SDGs発表



6年:総合「金沢自主プラン」報告



# PTA 主催のふれあい祭り！

PTA理事や児童センター、地域の皆様、ご協力くださり、ありがとうございました。

午後の部は、PTA 主催の「ふれあい祭り」が行われました。7つのブースを、12班の縦割りグループで回りました。6年生が中心となり行動してくれたおかげで、みんなそれぞれのブースを楽しむことができました。学校中に笑い声が響き、笑顔が広がりました。

スリッパとばし



ストラックアウト



スマートボール



バルーンアート



コイン落とし



紙コップタワー



ぼうずめくり



マジシャンルパンさんをお迎えし、4～6年生に楽しいマジック披露と「なぜこの仕事を選んだのか」のお話していただきました。キャリア教育として生き方を考える機会となりました。マジック最高でした！

## 教育後援会



(株)T.T.O 高島様よりご寄贈いただいたテントとポータブルアンプの感謝状を直接お渡しすることができました。心より感謝申し上げます。

## 感謝状贈呈



## 校長室から

12月ともなると、かなり寒くなってきました。季節は冬に向かっていますが、学校の中は、子どもたちの熱気で熱いくらいです。先日、心が温くなる手紙を2年生からもらいました。学級で感謝の気持ちを伝える取組をし、私に手紙をくれた子がいたのです。「いつも見守ってくれてありがとうございます。これからも見守ってくれますか?」「いつも学校の前であいさつをしてくれてありがとうございます。おかげでいつも元気です。」「いつも先生たちをサポートしてくれてありがとうございます。」「いつも学校をしきってくれてありがとうございます。」子ども目線でちゃんと見てくれているんだな。このメッセージが嬉しく、みんなに握手を求めたくらいでした。もらう方も渡す方もみんな笑顔です。



どんな年齢になっても感謝を伝えられるって本当に嬉しいものです。明日への活力になります。人権週間として、校内放送でも友達へのありがとうメッセージが紹介されました。「人と人の心が通う」って素敵！片山津小学校がますます大好きです。ありがとうがいっぱいの学校は、人を幸せにする学校ですね。